

## EL TEMA DEL MES

NOS ACERCAMOS A LAS FIESTAS DE SAN JOSE, Y CON CASI UN AÑO QUE NOS SEPARA DE LA EXPERIENCIA, LOS RECUERDOS SON ANTAGONICOS: POR UN LADO LA ILUSION DE UN GRUPO DE JOVENES QUE, DURANTE MAS DE TRES MESES, Y CON UN INCANSABLE TRABAJO DE GRUPO, PREPARABAN UNA FIESTA PARA EL BARRIO. POR OTRO LADO EL AMARGO SABOR DE LA DESILUSION Y DE LA FALTA DE PARTICIPACION DE LA GENTE DEL BARRIO. HOY EL MISMO GRUPO DE JOVENES, TRAS EL RODAJE DE LA VERBENA DE SAN PERE, LA CASTANYADA Y A LAS PUERTAS DE LA NUEVA FIESTA DE SAN JOSE, SE SIEN TA A LA MESA REDONDA DE LA ANALITICA Y LA REFLEXION Y ENTABLAN UN DIALOGO CON SIGO MISMOS. SU POSTURA, SUS GANAS DE HACER Y SU DENUNCIA QUEDAN REFLEJADAS DE ESTA FORMA:

Estamos en Enero de 1980. Las Fiestas del barrio se nos venían encima y había que prepararlo todo:

permisos, contratos, locales, grupos musicales, talleres infantiles, tracas de cohetes, publicidad, presupuestos, subvenciones, .....Una larga lista de actividades que emprendimos con dinamismo y todo el entusiasmo de que éramos capaces. La Fiesta fué cogiendo forma, el tiempo se echò encima y....; cuántas ilusiones rodaron en aquellas tres noches, cuántos sudores se helaron esperando a la puerta del pabellón de deportes que los vecinos se decidieran a salir de sus casas y a corresponder al esfuerzo que hicimos por preparar una fiesta para todos. Una de cal.

Pasó el tiempo, la Fiesta de San José quedó atrás y no estábamos dispuestos a dejar-

